



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
23 de noviembre de 2005  
Español  
Original: inglés

---

### Declaración del Presidente del Consejo de Seguridad

En la 5309ª sesión del Consejo de Seguridad, celebrada el 23 de noviembre de 2005, en relación con el examen por el Consejo del tema titulado “La situación en el Afganistán”, el Presidente del Consejo de Seguridad formuló la siguiente declaración en nombre del Consejo:

“El Consejo de Seguridad felicita al pueblo del Afganistán por la confirmación de los resultados finales de las elecciones al Parlamento y los consejos provinciales. El éxito de estas elecciones ha demostrado la amplia adhesión de los votantes afganos a la causa de la democracia y la libertad en su país, y el Consejo acoge con satisfacción la finalización del proceso de confirmación, que ha preparado el camino para la inauguración oportuna del nuevo Parlamento y, por lo tanto, para la conclusión del proceso político de Bonn.

El Consejo de Seguridad elogia a todos los afganos por haber dado este paso y los insta, en particular a los representantes electos y a otros ex candidatos, a seguir plenamente comprometidos con la paz, la constitución, el imperio de la ley y la democracia en el Afganistán.

A este respecto, el Consejo de Seguridad reitera su reconocimiento a todos los que contribuyeron al proceso electoral y agradece especialmente al Órgano Conjunto de Gestión Electoral y a la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas en el Afganistán por su dedicación. El Consejo de Seguridad reitera también su aval a la campaña que llevan a cabo las fuerzas de seguridad del Afganistán, con el apoyo de la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad y la Coalición de la Operación Libertad Duradera, dentro de sus respectivas esferas de responsabilidad, para aumentar la seguridad y la estabilidad del país.

El Consejo de Seguridad espera el pronto nombramiento de todos los miembros de la Cámara de los Ancianos (*Meshrano Jirga*).

El Consejo de Seguridad reafirma la importancia de que la comunidad internacional mantenga su firme empeño en asistir al Afganistán a enfrentar los problemas que subsisten, en particular en los ámbitos de la seguridad, incluida la lucha contra las amenazas del terrorismo y los estupefacientes, la gobernanza y el desarrollo.



El Consejo de Seguridad apoya el papel central e imparcial que siguen desempeñando las Naciones Unidas en la consolidación de la paz y la estabilidad en el Afganistán y la coordinación de las actividades internacionales pertinentes, y acoge con agrado las consultas iniciadas por el Gobierno del Afganistán y las Naciones Unidas sobre la etapa posterior al proceso de Bonn.

Finalmente, el Consejo de Seguridad subraya que no se tolerará ninguna forma de violencia dirigida a perturbar el proceso democrático en el Afganistán. El Consejo condena inequívocamente todos los ataques recientes en el Afganistán, incluidos los perpetrados contra la Fuerza Internacional de Asistencia para la Seguridad, y expresa su más sentido pésame a las víctimas afganas e internacionales y a sus familias, como también a los países que aportan contingentes a la Fuerza.”

---